



Quando o dia chega  
é sempre a mesma coisa:  
lentamente o sol nasce,  
e a terra se aquece.  
As folhas das árvores  
tremem com o vento,  
e os pássaros cantam.  
A noite é calma e tranquila,  
mas o dia é cheio de vida.  
As pessoas saem para passear,  
e os animais andam livremente.  
O sol brilha com força,  
e a terra se aquece.  
As folhas das árvores  
tremem com o vento,  
e os pássaros cantam.  
A noite é calma e tranquila,  
mas o dia é cheio de vida.  
As pessoas saem para passear,  
e os animais andam livremente.  
O sol brilha com força,  
e a terra se aquece.  
As folhas das árvores  
tremem com o vento,  
e os pássaros cantam.  
A noite é calma e tranquila,  
mas o dia é cheio de vida.  
As pessoas saem para passear,  
e os animais andam livremente.  
O sol brilha com força,  
e a terra se aquece.  
As folhas das árvores  
tremem com o vento,  
e os pássaros cantam.  
A noite é calma e tranquila,  
mas o dia é cheio de vida.  
As pessoas saem para passear,  
e os animais andam livremente.

**de Tierra y Libertad**

Patrulleros de Protección Ciudadana mantenían ayer a siete poseedores de 'Tierra y Libertad' durante un tumultuoso enfrentamiento, cuyo origen aún era confuso aneche. La sechela trágica, según se temía, podría sumergir por la gravedad de ensando menos un posesionario de los cuatro que fueron hospitalizados con heridas de balas. El enfrentamiento ocurrió como a las 2:00 horas en Artigas y Emiliano Zapata de la Ceja en Arge, después de la detención de dos o tres personas que habían robado material eléctrico. Los primeros muertos fueron José Nava

Cínicamente se reconoció anoché el fallecimiento de otras dos personas, cuyos nombres fueron revelados.

La Policía había reportado como heridos a los posesionarios Francisco Martínez Majía, José Aristeo Cortés Hernández, René Acosta Rodríguez y Nicacía García Castro. Por lo menos tres de ellos presentaban heridas de bala en el cráneo y en el tráx.

Otro posesionario no identificado pudo re-

**HABLA STAINLESS**

Ignacio Stainless, uno de los dirigentes de "Tierra y Libertad", afirmó que dos compañeros fueron detenidos cuando instalaban luz eléctrica en el predio de los posezionarios. Después de ello, asedió, unes 160 posezionarios fueron a investigar por qué los detenía la primera patrulla de Protección Ciudadana (o sea la FA) y se produjo el enfrentamiento. Stainless dijo que el saldo fue de siete muertos. En el enfrentamiento participaron posezionarios de la Colonia San Angel, Granja Santaria, "Tierra y Libertad" y Francisco Villa.

para auxiliar a la Patrulla 54 que estaba rodeada por posezurantes. Antes, dijo, había dialogado con el dirigente posezionario, doctor Héctor Camero Haro, sobre la detención de las personas implicadas en el robo de alambre y material de construcción. Gente sin control (de los posezurantes).

La versión del Mayor Santiago Pérez Ríos afirmó atacó al personal de la Policía, pese a que el problema inicial ya estaba resuelto.

con Director de Protección Ciudadana, es la siguiente:

Que como a las dos horas la patrulla 34 solicito ayuda desde la Colonia San Angel ante la amenaza de un Grupo posesionario.

Que la tripulación comunicó que unos posicionarios habían robado puestos de la energía eléctrica y que un Grupo estaba cercando a la patrulla 34.

Perez Rueda dijo que diez patrullas atendieron la señal de auxilio y cercaron a su vez el área.

Entonces, añadió, se ordenó al Comandante

Juan Urrutia Paura que tratará de acercarse a los posesionarios para dialogar con ellos. Afirmó que antes de conseguir la plática, algunos líderes de los paracaidistas trataron de apoderarse de una de las patrullas. "Se dispuso entonces el repliegue de policías para evitar así enfrentamientos", dijo. Pérez Rincón indicó que los posesionarios estaban armados con bombas Molotov, ma- chetes, pistolas; hasta metralletas. Pero ninguno de los policías resultó herido de bala.

Los únicos patrulleros lesionados, el cabo Rubén Ramírez Aldeco y Pedro Morales Dueñas, presentaban impactos de piedras, según los informes. Ambos son atendidos en una clínica particular.

Por lo menos 33 patrullas, con tres tripulaciones cada una, estuvieron concentradas en el campo de batalla. Más de una docena de patrullas presentaban daños de bala y cristales rotos al final del enfrentamiento.

Pero al final del combate, la Policía no registró ninguna arma de fuego, sino cuchillos, garrotes, linternas, linternas de fierro ferrados con plástico (picos), machetes y un magnavoz. También arrestó a los possestorianos José

Otras versiones parecen indicar que a las 10 horas, el Lic. Ricardo Cenavati denunció oficialmente a Protección Ciudadana que personas robaban alambre y material de edificio en construcción.  
La patrulla 54, con tres elementos, fue desplegada al lugar de los hechos.  
Los patrulleros capturaron a dos otros per-

Un grupo de supuestos posezionario trató de impedir la detención de los pretendidos ladrones. Fue cuando la patrulla 54 pidió refuerzos y dieron ocho más con tres elementos de dotación cada una, al mando de Urrutia Paura. Paura, quien llegó dia bogando, fue cercado un grupo de airados posezionarios, pero convenciólos de hacer un canje de los aprehendidos, poniéndolos en libertad. Aparentemente el irrediente habla terminó, pero entonces alguien disparó contra la alcoba.

Alguna de las patrullas demandó auxilio y

negaron punto y milonga que los elementos causaron una, generalizándose el combate y procluyéndose los muertos y los heridos.

Paura, según esas versiones, insistía en que sus subalternos no dispararan, pero al parecer el némesis los dominó.

